



A TOUS LES CONSEILS DE PARENTS D'ÉLÈVES FCPE DE MAISONS-ALFORT



Nous vous invitons au

Congrès de l'Union Locale FCPE

Le **lundi 17 juin 2013 à partir de 20h00**
Salle du Temps libre du stade Cubizolles
25 bis, av. du Général de Gaulle à Maisons-Alfort.

L'année 2013 est marquée par le projet de loi de réforme d'orientation et de programmation pour la refondation de l'école porté par le ministre Vincent Peillon. Une des dispositions clef prévoit la modification des rythmes scolaires, avec notamment le passage à la semaine de 4,5 jours en élémentaire. Les modalités d'application laissent une grande marge de manœuvre aux municipalités.

A Maisons-Alfort, le maire a décidé de reporter le passage à la rentrée 2014 et reste silencieux sur les orientations pour l'organisation à mettre en place.

L'Union Locale FCPE qui coordonne les actions des conseils de classe FCPE de la ville s'est mobilisée depuis plusieurs années sur le sujet des rythmes scolaires. Le départ de plusieurs de ses dirigeants (pour des raisons de déménagement ou d'âge des enfants) impose de renouveler ses membres par un vote. Cela lui donnera un nouveau souffle afin que l'U.L. redevienne un interlocuteur de poids au niveau municipal.

Ainsi le programme du congrès de l'U.L. au quel nous vous convions se déroulera en 3 phases :

- Présentation de la réforme des rythmes scolaires
- Débat pour définir ensemble nos revendications en matière d'application de la réforme à Maisons-Alfort
- Election du nouveau bureau de l'U.L. FCPE Maisons-Alfort (les candidatures sont les bienvenues)

FCPE première association de parents d'élèves de Maisons-Alfort, du Val de Marne et de France.

Le bureau intérimaire de l'U.L. Maisons-Alfort est constitué actuellement de Bertrand Bouché, Dominique Mennesson, Guillaume Pensier et Bila Traoré

Pour vous inscrire : tél. 06 79 86 86 65 ou courriel :
dominique.mennesson7@orange.fr